



GOBIERNO DE LA  
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE  
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA  
Y DE DERECHOS

# POLICIACO

Síntesis informativa

Fecha:

27/08/22

Sección:

Capital

Página:

29

### **Incendio en edificio de la colonia Morelos**

Un fuerte incendio se registró en el multifamiliar de la calle de Libertad, en la colonia Morelos, de la alcaldía Cuauhtémoc, al parecer ocasionado por un corto circuito, y las seis personas que lo habitaban lograron ponerse a salvo. Al ver la enorme nube de humo que salía del departamento 106, del edificio C, vecinos del

conjunto los auxiliaron y pidieron el apoyo de los cuerpos de emergencia. Policías de la Subsecretaría de Control de Tránsito ayudaron a apagar el fuego junto con decenas de personas. Efectivos del Heroico Cuerpo de Bomberos acudieron al llamado y lograron extinguir el fuego, que consumió la totalidad de los muebles que se encontraban en esa vivienda.

*Josefina Quintero*

## Se incendia departamento en la Morelos

**RAÚL HERNÁNDEZ**

Durante la mañana de este viernes, se registró un incendio al interior de un departamento ubicado en el Multifamiliar Libertad, localizado en calles de la colonia Morelos, perteneciente a la alcaldía Cuauhtémoc. La familia fue rescatada.

Alrededor de las 9:00 horas de este viernes, vecinos de la unidad habitacional reportaron la presencia de humo y fuego al interior del departamento 106 del edificio C3. Los habitantes no atendieron los llamados a la puerta.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana de la CDMX, en coordinación con integrantes del Escuadrón de Rescate y Urgencias Médicas (ERUM), y vecinos del lugar, lograron poner a salvo a dos adultos y a cuatro menores de edad, quienes al parecer se encontraban dormidos.

Poco a poco las llamas se fueron avivando al interior del domicilio, siendo visibles para los curiosos, entre los que se encontraban también comerciantes del mercado Lagunilla, el cual se



**A las 9:29 en punto, arribaron los Bomberos de la CDMX / DAVID DEOLARTE**

encuentra a unos metros del lugar del incendio.

Previo a la llegada de los vulcanos, los vidrios del departamento que dan hacia el área común se reventaron a causa de la elevada temperatura, por lo cual los uniformados procedieron a delimitar el espacio para evitar que alguien saliera lesionado.

A las 9:29 en punto, arribaron al lugar integrantes del Heroico Cuerpo de Bomberos de la CDMX, quienes valiéndose de un autotanque y mangueras de alta presión lograron sofocar las llamas en cuestión de minutos. Sin que se reportaran personas lesionadas.

Fecha:

27/08/22.

Sección: Ciudad

Página: 1

**REFORMA**  
CORPORATIVO DE NOTICIAS

## Atienden incendio

**Bomberos sofocaron ayer una conflagración en la Colonia Morelos.**

- El incendio se registró en el primer piso del edificio C3 del Multifamiliar Libertad.
- En el departamento donde ocurrió el siniestro se encontraban tres menores y dos adultos, quienes fueron rescatados.
- Otros habitantes del multifamiliar fueron alertados por el humo, por lo que solicitaron la asistencia de los vulcanos.
- Alrededor de 50 vecinos debieron ser desalojados por personal de la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil.
- El fuego fue sofocado tras la llegada de los bomberos.
- Una ambulancia atendió a la familia que habitaba el departamento de donde surgió el incendio. Ninguno de ellos requirió ser trasladado al hospital.

**Samuel Luna**

Fecha:

27/08/22

Sección:

Metropoli

Página:

A-10



EL UNIVERSAL

IMAGEN DEL DÍA

## SE INCENDIA VIVIENDA EN LA MORELOS



Un incendio en el edificio C3 del Multifamiliar Libertad, en la colonia Morelos, dejó atrapadas a cinco personas, entre ellas tres menores de edad que fueron rescatados por personal de Protección Civil, mientras que bomberos llegaron hasta el lugar para controlar el incendio.

EN LA COLONIA MORELOS

# ¡UF, QUÉ CALOR!

**Arde departamento del Multifamiliar Libertad; la libran los habitantes**

SAMUEL LUNA

**CIUDAD DE MÉXICO.-** Todos los vecinos del Multifamiliar Libertad, en la Colonia Morelos, se coordinaron con policías por el fuego en el departamento 106 del edificio C3.

Sobre la calle de Libertad, entre Comonfort y Palma Norte, fue que se solicitaron los servicios de emergencia por el incendio que consumió la vivienda.

Dentro, estaba una familia conformada por tres menores de edad y dos adultos que lograron salir a salvo.

“Ya tenemos experiencia en esto,

es la tercera vez que se incendia un departamento, el último fue hace 4 años.

“Nos coordinamos todos los vecinos con los policías para pasar cubetas de agua en lo que llegaban los bomberos”, señaló Heidi, vocera del Multifamiliar.

Minutos después de las 9:00 horas de ayer, salieron corriendo los adultos con los tres menores, quienes a su vez, cargaban a su perro y un cuyo.

“No requirieron traslado, sólo presentaron crisis nerviosa pero no tuvieron lesiones ni complicaciones, me comentan que lograron salir a tiempo”, señaló un paramédico de Protección Civil de la Alcaldía.

A la llegada de los bomberos, el fuego fue sofocado y señalaron que el incendio fue por un cortocircuito.



Un cortocircuito fue la causa del siniestro, de acuerdo a los bomberos.



El departamento quedó con los cristales rotos y consumido en su totalidad.

Los menores, con sus mascotas, se resguardaron en casa de un vecino



Fecha:

27/08/20

Sección:

policia

Página:

C/p y 14

LA PRENSA



Al tenerlo al alcance, accionaron un arma de fuego en por lo menos tres ocasiones, causándole una herida a la altura del costado derecho de la cabeza. Algunos dicen que intentó correr

ALCALDÍA GUSTAVO A. MADERO

# Ejecutado a balazos

RAÚL HERNÁNDEZ

Caminaba sobre la avenida Cuchilla del Tesoro, fue interceptado por dos sujetos armados en motocicleta

Un hombre fue ejecutado a tiros sobre calles de la colonia Cuchilla del Tesoro, perteneciente a la alcaldía Gustavo A. Madero. Presentaba un balazo en la cabeza.

De acuerdo con los primeros reportes, mientras el masculino caminaba sobre la avenida Cuchilla del Tesoro, fue interceptado por dos sujetos armados que circulaban a bordo de una motocicleta, casi en esquina con calle Oriente I.

Al tenerlo al alcance, accionaron un arma de fuego en por lo menos tres ocasiones, causándole una herida a la altura del costado derecho de la cabeza. Algunos dicen que intentó correr.

El cuerpo del hombre de aproximadamente 30 años de edad, quien vestía un pantalón de mezclilla azul y una sudadera negra, quedó tendido justo frente a un puesto de pozole que se instala por las noches.

"Yo solo escuché y pensé que eran cuetes, pero cuando la gente se echó a correr, yo me escondí abajo de la mesa de mi puesto", dijo una señora que vende chicharrones y papas fritas a unos metros del incidente.

"Me acerqué y ya no se movía, se le veían los sesos. Los weyes esos más adelante volvieron a sacar el cuete, como que andaban buscando a alguien más además de ese", comentó un señor que presenció los hechos.

Varias personas que se encontraban haciendo fila afuera de un estudio fotográfico, ubicado sobre la misma avenida, pero en esquina con calle Del Parque, se metieron al negocio tratando de resguardarse de una bala perdida.

Tras los hechos ocurridos alrededor de las 20:30 horas de este jueves, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y de la Fiscalía de la CDMX, arribaron al sitio para resguardar el lugar.

Al sitio acudieron los servicios de emergencias, únicamente para que los paramédicos certificaran el deceso del masculino, que, a decir de los vecinos, no era habitante de la zona.

Pasadas las 21:00 horas, acudieron al lugar integrantes del área pericial y Forense de la Fiscalía capitalina, quienes realizaron el levantamiento del cadáver de quien, hasta el momento, continúa en calidad de desconocido.

Fecha:

27/08/22

Sección:

Rosa.

Página:

13.

## Duro y a la cabeza contra chavo

Mientras platicaba con un hombre en calles de la alcaldía Gustavo A. Madero, un sujeto fue asesinado de disparo en la cabeza la noche del jueves.

Los hechos ocurrieron sobre la avenida Cuchilla del Tesoro esquina con Oriente 1, en la colonia Cuchilla del Tesoro. La víctima de aproximadamente 30 años, quedó junto a unos puestos de comida sin que nadie lo pudiera identificar. Versiones de testigos señalan que mientras la

# TRES

## CASQUILLOS

Calibre .40 fueron hallados en el lugar de la agresión.

víctima charlaba con otro hombre se escucharon al menos tres detonaciones, y cuando cesaron los disparos el hombre ya estaba en el piso con una herida en la cabeza; aunque en la calle había varias personas nadie logró ver a los agresores, ni supo decir de dónde venían los disparos.

El difunto, de aproximadamente 30 años, vestía sudadera negra, pantalón de mezclilla azul y tenis blancos, sin embargo no portaba alguna identificación.



Según nadie vio quién disparó contra la víctima

## Fallecen intoxicados por gases menores y un adulto

**RAÚL HERNÁNDEZ**

Un hombre de 49 años de edad y dos menores, murieron presuntamente por intoxicación, luego de se hubiera presentado una fuga de gas al interior de su departamento, ubicado en la colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en la Alcaldía Cuauhtémoc.

De acuerdo con los primeros reportes, los habitantes del lugar al notar que sus vecinos no respondían a los llamados, decidieron hacer un llamado de auxilio al 911, aproximadamente a las 20:00 horas de este jueves.

Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la CDMX, acudieron al domicilio y al percatarse del fuerte olor a gas, solicitaron el auxilio del cuerpo de Protección Civil y bomberos de la alcaldía.

Asimismo, al sitio arribaron paramédicos del ERUM, mismos que únicamente certificaron el fallecimiento de las tres personas, pues ya no contaban con signos vitales.

Algunos de los presentes comentaron entre ellos haber percibido un olor a gas hacía algunos días, pero al parecer nadie realizó el reporte ante las autoridades.

Aproximadamente a las 21:30 horas, al lugar llegó una mujer vestida de negro, quien gritaba y lloraba mientras era abrazada por un sujeto de sudadera anaranjada. Al parecer era familiar directo de los fallecidos.

Integrantes del cuerpo pericial y Forense de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, realizaron el levantamiento de los cadáveres del hombre y los dos menores para trasladarlos al anfiteatro correspondiente.

**DERRAME CAUSA FUGA**

## Familia se queda sin comida y sin vida en Peralvillo

Intoxicados por gas LP, murieron tres integrantes de una familia, un adulto y dos menores, en la Colonia Ex Hipódromo de Peralvillo, en perímetro de la Alcaldía Cuauhtémoc.

El olor a gas que se percibía en las inmediaciones del 121 de Manuel González alertó a los habitantes por segunda vez en la semana, por lo que llamaron a las autoridades.

Bomberos locales acudieron a verificar la situación y así lograron dar con el departamento de donde emanaba el olor a gas.

**POR LA ESTUFA.** Al interior del departamento, hallaron desvanecidas a tres personas, de 9, 12 y 49 años, pero al verificar sus signos vitales, ya habían fallecido.

Rescatistas informaron que la familia dejó un recipiente sobre la estufa, cuyo líquido se derramó y apagó la flama, causando la fuga de gas; las autoridades investigan el caso.



Previamente, residentes ya habían reportado olor a gas en el área.